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朝鮮戦線で威力を発揮している米軍の

新兵器バズーカ砲にその形が似ている

所から巷間子供達にバズーカ砲と呼ば

れて、新害虫アメリカシロヒトリの駆

除に活躍している撒粉機が、街、畑の被

害樹等を見付けては殺虫剤をふりかけ

て行く。轟音と共に黄色い筒先から真

白なB・H・Cの粉末がホースから奔流

のように、青い空を区切つて立つプラタ

ナスにそそぎかけられる、遠くから

みたとき美しくはみられるこの作業
も、現場で飛び散る粉末に目もあけら

れない程の烈しい仕事なのである。
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ア・メ・リ・カ・シ・ロ・ヒ・卜・リ

… … 農作物にも伝播の兆候… …

今夏に入つてから、区内の各所に、街

路樹特にプラタナス、桜、アメリカ楓

等に、従来見かけなかつた毛虫の集団

が発生し、葉や小枝を蜘蛛の巣のよう

に綴り合わせた中で盛んに葉を食害

し、被害葉は葉脈のみを残して食い尽

くされているのに注目された方も少く

ないと思う。本虫については国立科学

博物館、農事試験場等で、調査してい

たが今回これが北米大陸産の有名な害

虫であることが確認され、新しい輸入

害虫として早急に防除対策の樹立を必

要とするので、区では8月下旬から防

除の完璧を期するために、農協と協力

してB、H、Cの撒布に大童となつて

いる。本虫の食餌植物は調査によれば

、約100種以上の植物が記録され

ており、極めて多食性であることが明

瞭となり、これが本土に土着した場

合、更に新たな食餌食物が追加される

ことは必定で、本年度農事試験場で行

つた予備的調査の結果からみても、農

作物害虫としても、充分警戒を要する

ことが判明した。東京都における重要

な農業地帯を有する本区での、本虫の

蔓延は、非常に憂慮すべき事態を招く惧

れ が あ る の で 、 農 民 各 位 の 徹 底 した

防 除 に 対 す る 協 力 を 願 つて い る。

本虫はアメリカシロヒトリといはれ、

淡黄色、白毛の毛虫である。

防除対策

○ アメリカシロヒトリの密集した枝を

払い、1箇所に集めて焼き払らう。

○ 今後は丁度蛹化に近づくため、本虫

の習性として、木の幹、落葉の下、

土地の表面に潜るので、これを利用

して木の幹に荒縄を巻きつけ、本虫

が 、 荒 縄 の 中 に 入 り こん だ 時 、 こ れ

を ほ どい て 焼 く。

発生地域

○ 本区の全般に亘つているが特に荒川

堤沿岸、及び日立亀有工場附近が特

に著しい。( カツトの実線が実物大)
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☆準備完了☆
国勢調査軌道にのる

来る10月1日午前零時現在で行われ

る国勢調査については、調査員の選考

も終り決定を見、9月1日から15日

まで毎日2か所で調査員の事務打合会

を開催し、全日程を終了した。

前号で紹介したように、今回の国勢調

査の重要性に鑑み、本区では、指導員

69名、調査員1、164名により調

査が行われるが、この調査の万全を期

するため各世帯に対しても説明書を配

付するから、熟読の上、御協力をお願

い い た し ます 。

なお詳細については、調査員又は各出

張所でお尋ね下さい。

在宅 の結核 患者に
主 食が特配 され ます

結核患者の斗病の一助にと、都の親心
から、自宅で療養している結核患者に
対して、主食が特配されることになつ

た、結核患者がこの特配を受けようとす
るには、医師の診断書を添えて、届

書と共に保健所長に申請し証明書を貰
つてから最寄の出張所で米穀通帳に検
印を受け、配給公団にこれを提示すれば

よい。

配給量は1人1日分140瓦( 米- 7
0瓦、麦製品- 70瓦) 最高3か月分

である。

郡 市 対 抗 に 優 勝
( 軟式 庭球大会)

区郡市対抗軟式庭球大会は、8月27

日午前9時から後楽園コートで行われ

、本区からは、教育課勤務岩間啓一氏

( 主将) ほか、巷のベテラン9氏が出

場、第2部に1位となり栄ある優勝カツ

プを授与された。

婦人会で遊び場設置

子供の遊び場を作りましようと、江北
婦人連合会では、役員の間に種々話が持

ち上つたが、資金の面で行き悩んで
おつた所、森会長をはじめ全役員一致
の下に、映画会、日用品の販売等によ
る利潤をもつて、その費用に当てるこ
とを決議し、今般その利益が一応予定額

に達したので、婦人会区域毎に遊園
地を作り、新しい婦人会の行き方とし
て、地元の人々に喜こばれている。
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25年度追加予算決まる
第4 回足 立区議会開会

本年第4回足立区議会( 定例会) は去
る8月11日開会された。議案は下記
の通りであり何れも原案通り可決とな
つた。

1、建物無償譲渡に関する件

東京都千住保育園の改築工事施行の

ため同所々在の建物を条件付きで無

償 譲 渡 す る こ と とな つ た 。

2、金庫事務取扱者指定の件

3、東京都足立区の会計に関する件

此の2案は関連したもので足立区の

金庫事務は昭和25年9月1日以降株式

会社富士銀行に取り扱わしめる

ものとなり、昭和22年10月議決

を経た足立区の会計に関する件のう

ち、区に置く金庫は現金の出納のみ

を取扱うことに改められた。

4、東京都足立区立中学校位置変更

の 件

5　東京都足立区立中学校分校廃止の件

6、東京都足立区立中学校設置の件

以上3案は関連したもので現在千住

旭町24番地の1千寿旭小学校に併

置されてあつた区立第2中学校は千

住曙町新築校舎に位置変更すること

になりこれに伴い区立第2中学校柳

原分校が廃止となつた。なお常磐線

以東における生徒収容上の緩和を図

るため千寿旭小学校に区立第16中

学校を併設置することとなつた。

7、東京都足立区公告式条例制定の

件地方自治法の収正に伴い、条例が

改 正 さ る こ と とな つ た。

8 、 東 京 都 足 立 区 営 児 童 遊 園 条 例 制

定 の 件

区内10か所に設置された児童遊園

につき条例が制定された。

9、東京都足立区立図書館条例制定

の 件

区立図書館の設立に伴い条例が制定

さ れ た 。

10、昭和25年度東京都足立区歳

入歳出追加予算

昭和25年度追加予算として63、

375、291円を議決した。これ

で当初予算額と合計すれば186、

898 、312 円 とな る 。

11 、 東 京 都 足 立 区 議 会 事 務 局 条 例

制 定 の 件

地方自治法の改正に伴い、区議会の

諸事務事業の処理について充実を期

する た め 制 定 さ れ た 。

12、東京都足立区議会議員辞職届

出 に 関 す る 件

現職区議会議員三澤新太郞氏病気の

ため辞職届出があり許可することに

決 定 し た。

13、東京都足立区監査委員選任同

意 方 の 件

欠員中の公民監査委員について千住

若松町52番地小松冨二郞氏の選任

に つ い て 同 意 に 決 定 さ れ た 。

日本脳炎区内に流行

家屋内外の清掃を喚起

本区における日本脳炎の発生は、1月

から7月までは僅かに2名にすぎなか

つたが、8月に入るや猛威を奮い、

1日に10名もの発生をみることがあ

り、而も今後益々増加の傾向なので9

月末までにはl 00名以上発生を予想

される状況である。この病気は発病と

同時に高熱が続き躯吐、頭痛、譫語を

言い出し、直ちに重症に入る危険な病気で

ある。全快しても、脳神経を犯さ

れるので白痴になつてしまう。この伝染

系統は蚊であるから、区民各位にお

かれては、蚊の発生場所の根絶に努力せ

られるようお願いします。罹病患者は

生後7か月から13才位までの者が

9割以上を占め、死亡率は3割乃至4

割以上であり、保健所では現在これが

防疫対策のため全機能をあげ、衛生班

10班( 1班6名) を編成し、区会議

員、伝染病予防委員その他各種団体の

協力の下に家屋内外の消毒に活動してい

る。発生町内別表( 8月20日現在)

千 住1 丁 目( 1) 　　 千 住5 丁 目( 1)

千住4丁目( 1) 　　千住東町( 2)

千住河原町( 1) 　　千住緑町( 3)

千 住 旭 町( 1) 　　　 南 堀 之 内 町( 1)

千住元町( l ) 　　　保木間町( 2)

日の出町( l ) 　　　南鹿浜町( 1)

千住高砂町( 1) 　　北　〃　( 1)

梅田町( 3) 　　　　四ツ家町( 2)

本木町1丁目( 2) 　五反野南町( 1)

千住　2丁目( 2) 　小台町( 1)

〃　3丁目( 4) 　島根町( 1) 、

〃　4丁目( 1) 　五兵衛町( 1)

興 野 町( 2) 　　　　 伊 興 町 本 町( 1)

上沼田町( 1) 　　　伊興町見通( 1)

下沼田町( 2) 　　　栗原町( 2)

新田上町( 2) 　　計47名( 死亡11名)

( 　) 内は罹病者数

なお本年は全都に赤痢、疫痢が流行

し、本区では150名の発生をみてい

るので、前記脳炎の蚊と共に、家屋内

外の清掃、塵埃の完全処理で、蝿や蚊

を絶滅するようおねがいします。

都税は税務事務所へ
区では取り扱いません

従来区役所で取り扱つていた固定資産

税、事業税、特別所得税、遊興飲食税

、自動車税、広告税その他の都税は、

日本製靴株式会社( 千住橋戸町2) 内

に新設された東京都足立税務事務所で

取り扱われるようになりましたから、都

税関係の不明な点で、問い合わせら

れるときは、税務事務所の方へ願いま

す 。

区立千住図書 館
竣 工 迫 る

区民の文化の向上に資するため、区内

2か所( 梅島、千住1丁目) に鋭意建

設中であつた区立図書館は、去る8月

下旬梅島図書館が落成式を挙げ、次い

で今月下旬区役所裏に千住図書館が竣

工する。備え付け図書に関しては千住

梅島両図書館分として相当額の図書購入

費が準備されており、又この外先般

行われた小銭回収運動により回収され

た小銭約5万円及びこれと併行して実施

された献本運動による700冊の図

書が備え付けられる筈であり、開館の暁

には、区民各位の読書欲を満たすこ

とであろう。

千住龍田町ロータリー除去
千住龍田町のロータリーは道路狭小の

ため交通者に不便をかけていたが、今

般区土木課ではこの取り壊しを行い、

道路の幅員を最大限に活用することに

なつた。なお今までのロータリーのか

わりに千住警察署で千住八千代町ロータリー

のような鉄塔式ロータリーを設

ける予定になつている。
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出 張 所 め ぐり
第10出張所

「言うことなんか何もないよ」実にぶ

つきら棒だ、「まあ、お茶でも飲め」こ

れ又全然無愛想である、然し決して不

愉快な感じにはならない、土木出身の

人々によく見られる朴訥な誠実さが、

部下を愛する滋味が、25年の公吏生

活から得た経験で体臭のように身につ

い て い る か らだ。

「ここの出張所の建物は随分立派です

ね。 」

「うん、一番良くできてるだろ。」

「所長の運営方針なんかどういう風に

や つ て ま す? 」

「 な い ね 」

「 … … … … 」

「やることは区長さんがきめて呉れて

るよ、然しだね、これをやれば明らか

に区民のために便利になると思われる

ことが、街の隅々には、案外手を付け

られない侭ごろごろしてがちでね、区

内の大きな仕事は区がやつてくれる、

人に気付かれない少さなことを、でき

る限りやることが出張所の仕事だから

、 俺 は そ れを 一 生 懸 命 や る よ 」

頼もしい訥弁で抱負を語りながら、ゴ

ールデンバツトを一本つけろと出す。

親爺と言いたい程親しさが湧いてくる

、訥弁の能弁は、故意や衒気からはで

てこない、叩き上げられた人格の然ら

し め る所 以 で あ る。

「 き み 野 球 は や る か ね」

「 は あ ー? 」

「野球だよ」

齢50を過ぎた老骨的印象を与えられ

る所長が、野球を語るとは夢にも思わ

なかつただけに、大いに驚いた。巨人

軍が、阪神が云々の蘊蓄の深さに又々

驚くと同時に所長の人なりの明るい反

面に触れた気がする。職員も実にざつ

くばらんだ、そして凡そ愛想がない。

所長の職員に及ぼす影響の大きいのに

今更ながら感心する。梅田稲荷の側の

電柱を寄せて、道路を広くするため、関

配に行つてくれと言われた職員

が、「ハイ」と言つたかと思うともう

自転車を引つ張り出している。帰り道

が一緒だからと外にでて、街を帰つて

くると、「どうです、うちの出張所気

持が良いでしょう」とその職員が言

う。全く気持が良い。

向 つ て 右 か ら
前列　肱岡光一郞、　渡邊善一

佐々木彪一郞、五十嵐隆
後列　川口艷子、　　小林美津子

小泉キン

区議会日誌

7月19日教育委員会開会下記案件に

ついて審議を行つた。

1、新設中学校々名について

2 、6 ・3 制 整 備 費 に よ る 教 室 割 当

に つ い て

3、昭和25年度教育費追加予算に

つ い て

4 、 昭 和25 年 学 童 水 泳 会 につ い て

5 、 緑 蔭 子 供 会 に つ い て

7 月21 日 総 務 委 員 会 開 会 下記 案 件 に

つ い て 審 議 を 行 つ た。

1、東京都足立区立図書館条例制定

に つ い て

2、区議会事務局条例について

3、都税務出張所及び都区調整協議

会に関する経過報告について

7月30日及び7月31日土木委員会

水害地視察並びに諸対策実施

8 月3 日 総 務 委 員 会 開 会 下 記 案 件 につ

い て 審 議 を 行 つ た。

1、都区事務配分について

2、国勢調査実施について

3 、 東 京 都 足 立 区 公 告 式 条 例制 定 に

つ い て

4、東京都足立区営児童遊園条例制

定 に つ い て

5 、 東 京 都 足 立 区 議 会 事 務 局 条 例 制

定 につ い て

6、ヘリーン台風の被害状況につい

て

7 、 都 税務 事 務 所 設 置 に つ い て

8月4日財務委員会開会下記案件につ

いて審議を行つた。

l 、金庫事務取扱者指定について

2、東京都足立区の会計に関する件

に つ い て

3 、 建 物 無 償 譲 渡 に つ い て

4、ヘリーン台風による被害状況に

つ い て

5、納税運動の実施について

8月8日経済委員会開会下記案件につ

い て 審 議 を 行 つ た。

1 、 所 管 事 項 につ い て

2、競輪場について

同 日 午 後 厚 生委 員 会 開 会 下 記 案 件

につ い て 審 議 を 行 つ た 。

1 、 所 管 事 項 報告 に つ い て

2、足立区営児童遊園条例制定の件
3、建物無償譲渡に関する件

8月17日士木委員会水害防止展見学

納期までに納め よう
9 月30 日まで

区 民 税
区役所、支所、各出張所
及び最寄郵便局で受付け
ます


